
Marimón Abogados refuerza su departamento procesal en Madrid con la incorporación de Marcelino Pajares

Marimón Abogados ha incorporado a su sede en Madrid al abogado Marcelino Pajares, que viene a reforzar su departamento de Derecho Procesal. Pajares cuenta con una amplia experiencia en el asesoramiento a empresas y particulares, principalmente en litigios y procedimientos judiciales y arbitrales de índole civil y mercantil, y antes de sumarse a Marimón Abogados había trabajado durante cinco años y medio en el Despacho Juan Antonio Cremades y Asociados.



Su trabajo durante todos estos años se ha centrado fundamentalmente en la prestación de asesoramiento legal a favor de clientes nacionales y extranjeros pertenecientes a los sectores de construcción, inmobiliario, bienes de equipo y componentes, ingeniería y entidades financieras, entre otros.

Los procedimientos, tanto judiciales como arbitrales en los que ha intervenido, versan principalmente sobre conflictos societarios, obligaciones y contratos, responsabilidad civil, derecho bancario, concursos de acreedores, competencia desleal, derec ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |